

FDP Steinbach (Taunus)

FÜNF DELEGIERTE AUS STEINBACH FÜR DEN FDP-LANDESPARTEITAG GEWÄHLT

16.04.2016

Bei der Mitgliederversammlung des FDP-Kreisverbandes Hochtaunus wurden fünf FDP-Mitglieder aus Steinbach für den FDP-Landesparteitag gewählt, der zum nächstenmal am 21. und 22. Mai 2016 in Bad Homburg tagt: Dr. [Stefan Naas](#) (Platz 4), [Lars Knobloch](#) (Platz 9), [Simone Horn](#) (Platz 13), [Claudia Wittek](#) (Platz 14) und [Astrid Gemke](#) (Platz 15). Insgesamt wurden 23 Delegierte aus dem Hochtaunuskreis für den FDP-Landesparteitag gewählt.

Außerdem wurde bei der Mitgliederversammlung des FDP-Kreisverbandes Hochtaunus ein neuer Kreisvorstand gewählt: Dr. Stefan Naas wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden und unser [Alexander Sum](#) zum Beisitzer gewählt.

Jochen Kilp, Vorsitzender der Kreis-FDP, sprach auf der Mitgliederversammlung vom »Steinbach-Mut«. Steinbach hatte bei der Kommunalwahl ein Wahlergebnis von 39 Prozent erreicht. Kilp sagte, dass Erfolg nur möglich ist, wenn man Altes infragestellt und sich etwas Neues traut. Auch die hervorragende Arbeit des gesamten Steinbacher FDP-Teams hat zu einem Erfolg geführt, von dem alle etwas lernen könnten.

Delegierte aus Steinbach für den FDP-Landesparteitag: Claudia Wittek, Astrid Gemke, Dr. Stefan Naas

Delegierte aus Steinbach für den FDP-Landesparteitag: Claudia Wittek, Astrid Gemke, Dr. Stefan Naas, Simone Horn, Lars Knobloch

Wahl des FDP-Kreisvorstands: Alexander Sum wurde zum Beisitzer gewählt

Image not found or type unknown

**Wahl des FDP-Kreisvorstands: Alexander Sum wurde zum
Beisitzer gewählt**